

気仙沼市立唐桑小学校教育目標「志をもち かしこくやさしくたくましく伸びる児童の育成」



# 唐桑小学校だより

令和4年8月26日(金) TEL32-3142

カラー版はホームページからどうぞ！URL: <http://www.kesenuma.ed.jp/karakuwa-syou/>

## 夏休み後の学習が始まりました！

夏休みが終わり、子供たちが学校に戻ってきました。笑顔いっぱい友達と過ごす様子が各学級で見られました。夏休み後もこれまで同様、感染対策を行いながら学校生活を充実したものにしたいと考えています。御理解と御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## 夏休み後講話集会での校長先生のお話

今日から学校での生活が始まるに当たっての校長先生のお話の前に、一つ皆さんと共に喜び合いたいことについて、まずお話しします。夏休みが終わる直前の8月22日に、大変、うれしい出来事がありました。さて、何でしょう。そうです。仙台育英学園高等学校の野球部が、第104回全国高等学校野球選手権大会に宮城県代表として出場して、見事、初優勝をしました。これまで104回を重ねてきた大会で、宮城県のみならず東北地方のチームは、12回も決勝に進出したのですが、一度も優勝できていなかったことはみなさんもテレビや新聞で知っていることと思います。今回、宮城県民、東北地方の思いを背負って戦い抜き、決勝戦では8対1のスコアで優勝しました。仙台育英の選手の戦いぶり、頑張りはもちろんですが、優勝後の須江航監督や選手のインタビューからも感動をいただきました。優勝目指して日頃から努力して目標を成し遂げることのすばらしさを感じることができました。仙台育英学園高等学校野球部の皆さん、本当におめでとうございませう。そして、感動をありがとうございます。

さて連日、暑い日が続いた34日間の夏休みが終わり、いよいよ今日から、夏休み後の学校生活が始まります。今日の講話集会も、感染予防のために放送で行います。久しぶりに元気なみなさんに会えてとてもうれしいです。いつもの夏休みだと、プール開放があつて、時々みんなの顔を目にするのですが、今年は夏休み中に、まったくみなさんに会う機会がなかったのて、健康で安全な夏休みを過ごしているのか、とても心配していました。夏休みは楽しかったですか。唐桑小学校では特に大きな事故がなかったのて、本当にうれしく思っています。みなさんが約束を守り、しっかりと生活してくれたからだと思います。

さあ、いよいよ今日から学校生活が始まります。今日から冬休みになるまでは、行事などがたくさんある時期です。今年から、学校は3学期制から2学期制になりました。1年を約半分に分けて、1学期と2学期としています。ですから、1学期はまだ続きます。10月7日までが1学期です。夏休み前に、7月までの学習や生活を振り返ったりしたと思いますが、1学期はあと1ヶ月半あるので、よかったところはもっとよくなるように、できなかったことはできるようになるまで、引き続き頑張つてほしいと思います。

冬休みまでの長い期間、校長先生がみなさんに頑張つてほしいことは、昨年も同じようなお話をしましたが、勉強、運動、生活、そして行事の中から、大好きなこと・やりたいことをめあてや目標にして、たくさん挑戦して下さい。英語で言うと、チャレンジです。

たとえば、「縄跳びを頑張つて、縄跳び名人になりたい」「読書の秋に、本をいっぱい読みたい」「やったことのない役割、リーダーになりたい」「えんぴつの持ち方に気を付けて、字が上手に書けるようになりたい」「ボールをもつと強く、遠くに投げられるようになりたい、または、蹴られるようになりたい」「縄跳びで二重跳びができるようになりたい」「英語を上手に話したい」「友だちや下級生にやさしくしたい」などなど、いろいろありそうです。「大好き！」「やりたい！」を見つけて、ぜひぜひ、どんどん挑戦して下さい。チャレンジです。

唐桑小学校で言う挑戦、チャレンジとは、できるまでやることです。できるまでやる挑戦が、みなさんを「なりたい自分」にしてくれるはずです。担任の先生の話をよく聞き、友だちと協力しながら、自分の「大好き」「やりたい」に挑戦、チャレンジするようにしましょう。

## 学校保健委員会

7月26日(火), 学校保健委員会が開催されました。今年度は感染症感染拡大防止のため規模を縮小し, 内科校医 菊地淳一先生と歯科校医 佐藤晶先生, 学校職員で開催しました。菊地先生からは, 「子供たちがゲームをする時, ゲーム機と目の距離が近い様子をよく見掛ける。斜視やドライアイにつながることもある。」, 佐藤先生からは「マスクを日常的に着用することから, 口呼吸になっており, 歯肉炎も心配である。」とのお話をいただきました。ゲームやマスクが子供たちの健康に及ぼす影響は大きいことを実感した時間となりました。御指導いただいたことを全職員で共有し, 今後の保健指導に生かしていきたいと考えています。

## 9月の行事予定 \*予定は変更になる場合もありますので, 学級だより等で確認してください

| 月日 | 曜日 | 給食 | 時程 | 主 な 行 事 予 定                         |
|----|----|----|----|-------------------------------------|
| 1  | 木  | ○  | C  | 校内水泳記録会予備日・委員会                      |
| 2  | 金  | ○  | D  | A L T 来校日・おおぞら号来校日                  |
| 3  | 土  |    |    |                                     |
| 4  | 日  |    |    |                                     |
| 5  | 月  | ○  | A  | 着衣水泳                                |
| 6  | 火  | ○  | A  | 講話集会                                |
| 7  | 水  | ○  | B  |                                     |
| 8  | 木  | ○  | C  | A L T 来校日・唐小防災の日・クラブ・メディアコントロールデー   |
| 9  | 金  | ○  | A  | A L T 来校日・SC来校日                     |
| 10 | 土  |    |    |                                     |
| 11 | 日  |    |    |                                     |
| 12 | 月  | ○  | B  | 授業時避難訓練・代表委員会                       |
| 13 | 火  | ○  | A  |                                     |
| 14 | 水  | ○  | B  |                                     |
| 15 | 木  | ○  | C  | 5年校外学習・クラブ                          |
| 16 | 金  | ○  | A  | A L T 来校日・SDG s 環境出前講座(3~6年)・1年校外学習 |
| 17 | 土  |    |    |                                     |
| 18 | 日  |    |    |                                     |
| 19 | 月  |    |    | 敬老の日                                |
| 20 | 火  | ○  | A  | 6年校外学習                              |
| 21 | 水  | ○  | A  | 街頭指導①                               |
| 22 | 木  | ○  | A  | A L T 来校日・遠足(1~4年)                  |
| 23 | 金  |    |    | 秋分の日                                |
| 24 | 土  |    |    |                                     |
| 25 | 日  |    |    |                                     |
| 26 | 月  | ○  | A  | 5校時限・職員会議・街頭指導②                     |
| 27 | 火  | ○  | C  | 委員会                                 |
| 28 | 水  | ○  | B  | 街頭指導③・業間縦割り遊び                       |
| 29 | 木  | ○  | A  | 6年中学生になる体験会                         |
| 30 | 金  | ○  | D  | A L T 来校日・おおぞら号来校日                  |

夏休みに取り組んだ探究活動をみんなで共有しています。



夏休み後, 一日目から, 集中して学習しています!!



※ 夏休み中には, 感染症感染拡大防止のため, プール開放, 学校保健委員会, いじめ問題対策委員会, P T A 奉仕作業を中止させていただきました。大変御迷惑をおかけしました。